

TF1
VIDÉO
présente



RAPHAËLA LE GOUELLO

Dialogue avec la mer

A la fois femme d'exception, 1ère femme à traverser des océans en planche à voile et femme de conviction, Raphaëla le Gouvello force à nouveau l'admiration par sa traversée en solitaire de l'Océan Indien. Elle nous étonne, nous émeut, et au travers d'instantes intenses et intimes, nous fait vivre et découvrir les secrets et les merveilles du grand large.

Par ce voyage éprouvant et merveilleux, Raphaëla témoigne de son engagement depuis 20 ans pour la préservation des océans et le développement durable.

Plus qu'une aventure extrême, ce récit est un éclairage passionnant sur les mystères et les limites de l'engagement humain.

EN DOUBLE DVD LE 4 OCTOBRE 2007





RAPHAËLA MILITE DEPUIS PLUS DE 20 ANS POUR UN DÉVELOPPEMENT DURABLE, À LA FOIS DANS SA VIE PROFESSIONNELLE, DANS SES DÉFIS EN LES ASSOCIANT TOUJOURS À LA PROMOTION DE L'ÉCOLOGIE ET DANS SA VIE PERSONNELLE EN ADOPTANT AU QUOTIDIEN LES GESTES D'UNE CITOYENNE DE LA PLANÈTE

UN PARCOURS D'EXCEPTION

Raphaëla le Gouvello est née le 4 mai 1960. Elle vit à Pénestin, dans le sud Morbihan. Navigatrice, scientifique et vétérinaire de formation, chef d'entreprise, à 46 ans, elle mène de front sa carrière professionnelle et sa passion pour la mer et la planche à voile.

Elle a à son actif quatre traversées inédites en planche à voile et en solitaire :

- L'Atlantique, entre février et avril 2000. Elle devient la première femme à accomplir cet exploit, 2750 milles soit plus de 5000 km parcourus, en solitaire, entre Saly (Sénégal) et la Martinique.
- La Méditerranée, durant l'été 2002. Première mondiale : elle parcourt 550 milles entre Marseille et Sidi Bou Saïd (Tunisie) en 10 jours 1 heure et 38 minutes.
- Le Pacifique, entre août et novembre 2003. Raphaëla réussit la première traversée du Pacifique en planche à voile en solitaire, entre Lima (Pérou) et Papeete (Tahiti). Elle achève ce périple de 4 455 milles nautiques en 89 jours et 7 heures.
- L'océan Indien, entre avril et juin 2006. Partie le 9 avril d'Exmouth (Australie),

Raphaëla boucle 60 jours 2 heures et 1 minute plus tard, le 8 juin, à la Réunion, sa quatrième et dernière traversée en solitaire.

Soit 3541 milles (6700 km) parcourus sur l'océan réputé le plus inhospitalier de notre planète.



LIURE À PARAÎTRE LE 13 NOVEMBRE 2007



"Dialogues avec la mer"
Le Tour de la Bretagne de Raphaëla le Gouvello

Afin de prolonger le rêve, Les Éditions Toucan réalise et publie un carnet de voyages du Tour de Bretagne de Raphaëla le Gouvello qui a eu lieu du 17 mars au 30 avril 2007 à travers 26 villes bretonnes.

L'ÉDITION DVD :

DVD 1 :

Dialogue avec la mer 52'29"
Commentaires de Raphaëla le Gouvello

DVD 2 : Les bonus :

Les différentes traversées (17'24")
La planche de Raphaëla (11'28")
La préparation physique et mentale (13'48")
La vie à bord (11'26")
Le testimonial (22'58")
La mer et son environnement (10'09")
Les engagements de Raphaëla (11'4")

FORMATS

Son 2.0
Image 4/3



Prix public conseillé :

19,99€ TTC



Pour plus d'informations,
connectez-vous sur
www.raphaela-legouvello.com

Thierry VIDEAU RELATIONS MEDIAS
6, place de la madeleine 75008 Paris
01.40.15.92.02 / 06.13.59.67.73

Contact Raphaëla le Gouvello
Anne Combar : annec@hickory.fr
01 56 03 69 00